

さいごのお誕生会

この原稿を書いている今ちょうど、3月のお誕生会が終わったところ。今回は、誕生月の子どもたち5人のうち4人が年長さんでした。呼ばれて前にすすみでた6歳の立ち姿はみなしっかりして「大きくなったな～」思わず、おじいちゃんのような感想を口にしてしまいました。4月、年長さんはまだ幼さが残っていました。その後、一緒にいった遠足、キャンプ、つくしまつり家族が見守るなか心をこめて演じたクリスマスページェント。大雪の恩恵？をうけたびわ湖バレーで真っ白になってすべり帰りのバスは、満足げな、かわいい寝顔の花がしずかに咲いていた。なにより、いつもの仲間たちと毎日すごし、遊びを積み重ねて感じ取った数えきれないほどの心のページが今のみんなを育んできました。

あらためて今、ことし最後のお誕生会を終えてつくしの子どもたちって、すばらしい、と思う。とくに、お話をきくとき、心をひらいて全身で聞き入れようとする。園長による関東弁の、聖書のお話しにも毎回耳をすまし保育士演じた、はんなり上方ことばのパネルシアター「じごくのそうべえ」に心わくわくせりふを暗記して、ときに演者といっしょに語りだす一場面も胸いっぱいになった瞬間でした。

もうすぐ巣立って行くきみたちの心の奥にはいつまでもつくしが息吹いているのです。

(つくし保育園園長 つだかずお)

<だいでご教会より>

教会では毎月最後の日曜日を「おとなと子ども共に賛美しようの日」として楽しい礼拝をささげています。はじめてでも参加歓迎！礼拝後は毎回趣向を凝らしたお食事を一緒にいただきます。次回は3月26日(日)あさ10:30~どうぞお気軽におこしてください。参加される方は22日(水)までに事務室に一声おかけください。

<イースターへ来てね>

イエスさまが新しい生命によみがえったことをよろこびイースターのお祭り今年4月16日(日)あさ10:30から行います。楽しいエッグハンティングもあるよ。来られそうな方は3月中に一声かけてね